

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 23. Februar 2016

Wiederherstellung des Bolzplatzes am Ortseingang Richtung Bierstadt (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den desolaten Zustand des Bolzplatzes am Ortseingang Richtung Bierstadt zu verbessern.

Begründung:

Der Bolzplatz an der Florian-Geyer-Straße ist seit geraumer Zeit nicht mehr nutzbar. Der Bodenzustand ist durch Maulwürfe und Witterungseinflüsse derartig uneben, dass eine Freizeitnutzung für Gruppen und Familien nicht möglich ist. Auch die Tore sind in der Zwischenzeit durch die Witterungseinflüsse baufällig und drohen umzufallen.

Wir wünschen uns deshalb eine Wiederherstellung des Bolzplatzes um meine Ausweichmöglichkeit zum Kunstrasenplatz für Familien und Kinder zu schaffen.

Beschluss Nr. 0010

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez I
Amt 52 z.w.V.

Ruckes
Ortsvorsteherin